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Beilage zum E-Mail vom 9.März 2025 betr. WB-Kurse & Veranstaltungen an alle tramstrasse100.ch-Mailadressen 

 

 

 



 

Donnerstags-Ausfahrten 2023: Das Angebot steht! 
 English text below    

 

 

Zur Geschichte: Mit der Auflösung meines Schullokals in Oerlikon stand fest, dass ich in Zukunft keine DO-

Ausfahrten mehr organisieren werde. In den letzten zwei Jahren hatte sich ein harter Kern (neben meinen 

Tourguides) gebildet, die nun die Initiative ergriffen haben. So das heutige E-Mail:  

«Liebe Töff-Fahrer, 

Wie bereits angekündigt und nach einem tollen Sommer sind die Donnerstagsausfahrten wieder da! Mit 

der Hilfe der ehemaligen Schüler Dani, Andrea H., Yannis, Felipe und Andrea C. werden die 

Donnerstagsausfahrten nun wieder für alle, die sich ihnen anschließen wollen, beginnen. 

Wie man mitmacht: Die Jungs haben eine E-Mail-Adresse und eine WhatsApp "Community" und Chat-

Gruppen eingerichtet, um alle Informationen zur Verfügung zu haben und den Teilnehmern zu 

ermöglichen, sich mit ihnen und untereinander auszutauschen. 

Um mitzumachen, schreibst Du eine E-Mail an "sunset.riders.2023@gmail.com" und gibst Deinen 

Namen, die Telefonnummer sowie Motorradmarke und -modell an.  

Danach werden die Jungs Dich zu den entsprechenden Gruppen hinzufügen und Du kannst teil-

nehmen! Du kannst die E-Mail-Adresse auch für alle anderen Fragen nutzen. 

Vielen Dank! Yannis» 

 

 

Thursday-evening Rides 2023: The offer stands! 
 

 

History: With the closure of my school in Oerlikon, it was clear that I would no longer organise THU-evening 

rides in the future. In the last two years, a hard core had formed (besides my tour guides) who now took the 

initiative. Read today's email:  

«Dear Riders, 

As pre-announced and with a great summer so far, the Thursday-rides are back! With the help of 

former students Dani, Andrea H, Yannis, Felipe and Andrea C, Thursday rides will now start again for 

whoever wants to join them. 

How to join: the guys have created an email address and a WhatsApp "Community" and Chat groups 

to have all the information available and allow participants to exchange with them and each other. 

To join, write an email to "sunset.riders.2023@gmail.com" and specify: your name, phone number 

and motorcycle make & model.  

After this, the guys will add you to the respective groups and you will be able to join! Also, feel free 

to use the email address for any other questions. 

Thanks! Yannis» 

 

Thalwil, 17.Juni 2023 Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer 

 

 


